

HONDURAS - Partido Libre solicita a TSE nulidad de elecciones presidenciales

TeleSUR

mercredi 18 décembre 2013, mis en ligne par [Dial](#)

7 de diciembre de 2013 - [TeleSUR](#) - El líder del Partido Libre, Manuel Zelaya indicó que localizaron en dos mil 800 urnas tráfico de credenciales de los delegados de las mesas que llevaron a cabo la votación. Además aseguró que hubo "compra de votos porque en todas las demás, en doce mil si se suman (solo esas) gana Xiomara".

El líder de Partido Libertad y Refundación (Libre) y expresidente de Honduras, Manuel Zelaya, solicitó ante el Tribunal Supremo Electoral (TSE) la nulidad de elecciones presidenciales que dio como ganador al oficialista de derecha Juan Orlando Hernández.

El documento entregado por Zelaya y la candidata a presidenciales por Libre, Xiomara Castro a la representante del TSE, Karen Ponce, señala que "Con respeto comparezco para interponer acción de nulidad de las elecciones practicadas el 24 de noviembre".

En declaraciones a la agencia AFP, Zelaya sostuvo que su partido pondrá con evidencias y pruebas por escrito que se fraguó un fraude.

"Es un fraude bien hecho, se localiza en dos mil 800 urnas en las que hicieron tráfico de credenciales" de los delegados de las mesas que llevaron a cabo la votación, el escrutinio y que llenaron las actas de los resultados y además aseguró que hubo "compra de votos porque en todas las demás, en doce mil si se suman (solo esas) gana Xiomara", sentenció.

El TSE dio ganador de los comicios del 24 de noviembre a Hernández, del gobernante Partido Nacional (PN), quien según el recuento oficial obtuvo un 36,8 por ciento de los votos, frente a un 28,79 por ciento de Castro.

El lunes, el Partido Libre pidió al TSE la revisión de las 16 mil 135 actas de las urnas correspondientes a la votación presidencial.

El Tribunal entregó el jueves a Libre un archivo en digital de las actas de los resultados y unos 200 técnicos estaban este viernes haciendo la comparación con las que el partido recibió.

Durante la entrega del recurso de nulidad al TSE, Castro declaró a los periodistas que "quedó demostrado en diez mil actas que fueron cotejadas (que) nosotros ganamos las elecciones (porque) eso marca una tendencia y si la tendencia cambia es porque ha habido acciones fuera de la ley".

De acuerdo a la Ley Electoral, los partidos tenían hasta las 24H00 locales del viernes (06H00 del sábado) para presentar impugnaciones y el TSE tiene a partir de la fecha diez días calendario para investigar los argumentos que se exponen en el escrito y resolver.

De no obtener respuestas del TSE, el Partido Libre puede optar por otras vías legales como la Fiscalía y la Corte Suprema de Justicia.

"Tenemos una responsabilidad : defender el voto popular, por eso estamos aquí presentando no solo las inconsistencias sino impugnando la planilla presidencial. (...) Nosotros hemos encontrado acciones que para nosotros significan que son fraudulentas", indicó.

El TSE tiene hasta el 24 de diciembre, un mes después de las elecciones para hacer la declaración oficial de las elecciones aunque ya dio como ganador a Hernández.

<http://www.telesurtv.net/articulos/2013/12/07/partido-libre-solicita-a-tse-hondureno-nulidad-de-elecciones-presidenciales-7988.html>